

Dan luz verde a la licitación para la construcción de Polideportivo

TIERRA AMARILLA. Concejo Municipal aprobó proceso para adjudicar a la empresa que comenzará la ejecución de las obras.

Un nuevo avance tuvo esta semana el proyecto para la construcción del Polideportivo en Tierra Amarilla, ya que el Concejo Municipal aprobó la licitación para adjudicar a la empresa que comenzará la ejecución de las obras durante el presente año, dotando a la comuna con 1.555 m² de instalaciones deportivas de primer nivel.

Multicancha, graderías, sala de musculación, área técnica, camarines, baños y una zona de administración, además del cierre perimetral y obras de paisajismo son parte del diseño de un edificio sustentable que transitó un largo camino al encontrarse con deficiencias constructivas y de financiamiento, que fueron corregidas por los profesionales de la Secretaría de Planificación Comunal y la división de infraestructura del Gobierno Regional.



ES UNA INVERSIÓN TOTAL DE \$3.456 MILLONES DEL FONDO NACIONAL DE DESARROLLO REGIONAL.

Por lo que el Alcalde, Cristóbal Zúñiga Arancibia manifestó su alegría tras este importante paso: “Estamos muy contentos de que este proyecto tan anhelado por toda la comunidad y especialmente los deportistas de Tierra Amarilla avance, esperamos que pronto sea una realidad y podamos contar con nuestro Polideportivo, con instalaciones modernas y dignas para que nuestros deportistas se puedan desarrollar en cada una de sus

disciplinas y sea un espacio de encuentro para nuestra comunidad”.

La inversión total de \$3.456 millones financiados por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) se materializó gracias a la aprobación del Consejo Regional (CORE) de la suplementación luego de las mejoras y actualización del proyecto que obtuvo la Recomendación Favorable (RS) en 2024.

De esta forma, el proyecto está próximo a iniciar su construcción gracias a la articulación encabezada por la Municipalidad con distintas reparticiones del Estado, ya que el terreno en el que se emplazará fue entregado en concesión de uso gratuita al Municipio en septiembre del año pasado por el Ministerio de Bienes Nacionales, oportunidad en que el Subsecretario Sebastián Vergara Tapia visitó el lugar donde se emplazará la obra.